

Renens, 19.06.2024

Salt präsentiert die neue Android-basierte Salt TV Box für maximales Heimkinoerlebnis mit dem schnellsten getesteten Internet der Schweiz laut Ookla

Salt freut sich, den neuesten Produktzuwachs vorzustellen: die brandneue Salt Android TV Box. Diese intuitive und benutzerfreundliche TV-Lösung ergänzt das laut Nperf und Ookla* leistungsstärkste und schnellste gemessene Internet zu einem unvergleichlichen und preislich attraktiven Angebot (Salt Home).

In Anerkennung der herausragenden Qualität wurde Salt durch verschiedene Breitbandtests wiederholt für sein erstklassiges Angebot prämiert. So wurde das Unternehmen mit dem leistungsstärksten (Nperf) und schnellsten (Ookla) Internet der Schweiz ausgezeichnet. Damit stellt Salt sicher, dass Abonnent:innen das beste Breitband- und Fernseherlebnis zu sehr attraktiven Preisen geniessen. Das einzigartige Salt TV Erlebnis ist nun sowohl für Apple- als auch für Android-Fans verfügbar, sodass Abonnent:innen ihr bevorzugtes Ökosystem (Apple/Android) frei wählen können. Dies folgt auf die kürzlich eingeführte Smart-TV-Option, die es Salt Home Abonnent:innen ermöglicht, sich ihre Lieblingsprogramme auf zusätzlichen grossen Bildschirmen wie Samsung, LG TV und Android-basierten Smart TVs wie Sony und Philips anzuschauen.



Leistung und Design

Die neue Salt TV Box ist mit der neuesten Technologie und benutzerfreundlichen Funktionen ausgestattet. Dank der integrierten Wi-Fi 6 Technologie und dem kompakten Design fügt sie sich mühelos in jeden Raum ein. Die Box, die zu 85% aus recyceltem Kunststoff besteht, wurde unter dem Gesichtspunkt der Energieeinsparung entwickelt. Nutzer:innen können ein beeindruckendes Fernseherlebnis mit höchster Bild- und Tonqualität erwarten. Die TV Box bietet UHD-Bildqualität und Dolby Digital Plus-Sound.

Zugang zu Inhalten und Google Play

Die Salt TV Box bietet eine Vielzahl von Unterhaltungsmöglichkeiten mit vorinstallierten Apps wie Netflix und Disney+ sowie Zugang zu beliebten Diensten wie Amazon Prime, blue, MySports, Play CH, Sky und myCANAL. Darüber hinaus können Nutzer:innen unbegrenzt Streaming- und Gaming-Apps im

*Basierend auf der Analyse von Ookla® der Speedtest Intelligence®-Daten Q3-Q4 2023. Ookla-Marke verwendet unter Lizenz und mit Genehmigung nachgedruckt.

Google Play Store erkunden. Der Onboarding-Prozess ist durch ein automatisiertes Login vereinfacht, wodurch eine Anmeldung entfällt.

Benutzerfreundlichkeit

Die Salt TV Box wird mit einer intuitiven Fernbedienung geliefert, die über numerische Tasten für den direkten Senderzugriff und Sprachsteuerung über Google Assistant verfügt. Mit der eleganten Fernbedienung steigert Salt die Benutzerzufriedenheit und erleichtert das TV-Erlebnis, indem sie schnellen Zugriff auf Live-Inhalte und verschiedene Unterhaltungsoptionen von über 400 Sendern ermöglicht. Nutzer:innen können auch Replay-Inhalte zu verschiedenen Themen geniessen, wobei alle beliebten Funktionen von Salt TV weiterhin verfügbar sind, einschliesslich bis zu 7 Tagen Replay, cloudbasierter Aufnahmen usw.

Verfügbarkeit ab dem 19. Juni 2024

Die neue Salt TV Box ist ab heute, dem 19. Juni 2024, auf der Salt Website und in den 109 Salt Stores in der ganzen Schweiz erhältlich. Neue Abonnent:innen können ihr bevorzugtes TV-Betriebssystem ohne zusätzliche Kosten wählen und kommen aktuell bei Abschluss eines Salt Home Abos in den Genuss eines grosszügigen Willkommensguthabens von CHF 200.-. Weitere Informationen zur Android TV Box und zum Salt TV Erlebnis finden Sie auf der [Salt Home Website](#).

Merkmale der neuen Salt TV Box mit Android OS:

- Einzigartiges Salt TV Erlebnis auch auf Android TV
- Hervorragende Bildqualität mit UHD, HDR10+, Dolby Vision
- Dolby Digital Plus Sound
- Beliebte Apps vorinstalliert, einschliesslich Netflix, Disney+, myCANAL und Sky
- Zugang zu Tausenden von Apps im Google Play Store
- Leistungsstarke Fernbedienung mit numerischen und Schnellzugriffstasten sowie Sprachsteuerung
- Integrierter Google Assistant
- Kombination aus Modernem und Klassikern wie Teletext, mehreren Audiokanälen & Untertiteln
- Beliebte Funktionen wie Replay und cloudbasierte Aufnahmen weiterhin verfügbar

Max Nunziata, CEO von Salt, kommentiert: *«Wir bei Salt sind stolz darauf, das leistungsstärkste Internet auf dem Markt anzubieten. Die Glasfaserabdeckung in der Schweiz nimmt laufend zu. Mit der Einführung der Salt TV Box unter Android OS können wir unsere ursprüngliche Apple TV-Lösung ergänzen. Diese Markteinführung ermöglicht es uns, der steigenden Nachfrage nach unserem unvergleichlichen Preis-Leistungs-Verhältnis gerecht zu werden und unseren Kund:innen ein verbessertes Fernseherlebnis – auch auf Android – zu bieten.»*

Salt liefert leistungsstärkstes Breitband-Internet über zukunftssichere Glasfaser-Infrastruktur

Im Jahr 2018 wurde Salt der weltweit erste Anbieter, der basierend auf der XGS-PON-Technologie Bandbreiten von 10 Gbit/s sowohl für den Download als auch für den Upload bereitstellte. Seither erzielte Salt dank der Kombination aus Glasfaser und der einzigartigen Technologie laut Nperf kontinuierlich die höchsten Download- und Upload-Geschwindigkeiten und die geringste Latenz. Darüber hinaus haben reale Nutzertests, die in der zweiten Hälfte des Jahres 2023* mit Speedtest® von Ookla® durchgeführt wurden, gezeigt, dass Nutzer:innen von Salt Home die schnellste Festnetz-Internetverbindung in der Schweiz geniessen.

Salt stellt erschwingliches Highspeed-Internet bis Juni 2026 sicher

Heute bedient Salt über 220'000 Salt Home Abonnent:innen in der ganzen Schweiz. Das glasfaserbasierte Breitbandangebot «Salt Home» deckt über zwei Millionen Haushalte ab (etwa 4,4 Millionen Schweizer:innen) und bis Ende 2025 wird diese Zahl voraussichtlich auf etwa drei Millionen Haushalte (ca. 6,6 Millionen Schweizer:innen) steigen. Salt hat sich verpflichtet, trotz Inflation die aktuellen Preise für Salt Home mindestens bis Juni 2026 für seine Kund:innen beizubehalten.

*Basierend auf der Analyse von Ookla® der Speedtest Intelligence®-Daten Q3–Q4 2023. Ookla-Marke verwendet unter Lizenz und mit Genehmigung nachgedruckt.

Über Salt

Salt steht im Schweizer Telekommunikationsmarkt für Innovation und Premium-Produkte zu attraktiven Preisen. Ein überragendes Mobilfunknetz (Connect, 2024), die leistungsstärkste Internetverbindung des Landes (Nperf, 2023), attraktive Preise und ein kundenorientierter Service sorgen für ein herausragendes Erlebnis für Geschäfts- und Privatkunden. Die Dienstleistungen des Unternehmens sowie seine Fest- und Mobilfunknetze wurden wiederholt ausgezeichnet: bester Universalanbieter für Grossunternehmen und Privatkunden (Bilanz, 2023), bestes Breitbandangebot (Connect, 2023), überragendes Mobilfunknetz (Connect, 2024), leistungsstärkste Internetverbindung (Nperf, 2023), Sieger unter den regionalen Festnetzanbietern mit der Bewertung «herausragend» (Connect, 2023), Testsieger Gesamturteil Mobilfunkanbieter Postpaid (SIQT, 2024), bester Breitbandtarif (SIQT, 2022) und führender B-to-B-Mobilfunkanbieter (SIQT, 2022). Salt hat seinen Sitz in Renens (VD) und verfügt über zwei weitere Standorte in Biel und Zürich. Das Unternehmen beschäftigt mehr als 1'100 Mitarbeitende und betreut schweizweit mehr als 1'600'000 Postpaid-Mobilfunk- und mehr als 220'000 Breitband-Abonnent:innen. Das Mobile-Netz von Salt deckt 99,9 % der Schweizer Bevölkerung ab.

Salt Medienstelle

Ana Biljaka, PR & Communication Manager +41 78 787 44 81 | media@salt.ch | [Salt.ch](https://salt.ch)